concertación

COMUNICADO DE PRENSA

Carlos Ominami, en conferencia de prensa ofrecida hoy en la sede del comando, destacó la necesidad de que amos candidatos, Ricardo Lagos y Eduardo Frei, conversen fraternalmente en debates públicos, sañalando el día y la hora en que se puede llevar a efecto.

"Existe la necesidad de que se produzcan diálogos, encuentros entre Eduardo Frei y Ricardo Lagos para discutir temas, poner por delante las preocupaciones de la gente, para mejorar la imagen de la clase política. Queremos que estos debates sean eminentemente programáticos y no confrontacionales", dijo.

Ominami destacó el atraso en las inscripciones de los adherentes agregando que en torno a eso se debiera haber tomado un acuerdo ce varios dias atrás y haber tenido durante la semana pasada el primer debate, "de suerte de mostrar a esta Concertación preocupada por los problemas de la gente e incentivar una mayor particiapación de los independientes de la Concertación. No me caba la menor duda que aún hay desinformación acerca del funcionamiento del mecanismo, un buen debate habría ayudado a que este fin de semana el proceso de inscripción hubiese sido bastante masivo."

"Queremos debatir para dignificar la política, proyectar la Concertación, mostrar que somos un sector que ha hecho grandes avances en su trabajo y propuesta programática. Queremos que esa enorme cantidad de propuestas para el país, puedan ser conocidas por la ciudadanía. Ese es el sentido básico del debate. Nosotros no estamos buscando foros de tipo confrontacional, no buscamos tampoco obtener pequeñas ventajas de un debate de esta tipo, porque no sentimos que sea lo propio de dos comandos que representas fuerzas que van a seguir gobernando conjuntamente. Estamos invitando, con la realización de los debates, a algo que nos parece fundamental: garantizar el derecho a la información de la gente."

¿Cómo se harán estos debates? - dijo Ominami- Queremos que sean debates a través de los medios masivos de comunicación, específicamente la televisión. Ya no hay tiempo para la realización de debates como en un principio se habló, de que tanto Eduardo Frei como Ricardo Lagos fueran recibidos por los activos de los partidos y por los independientes que todavía no saben por quien votar. Desgraciadamente eso no fue posible. Estamos atrasados y la televisión es un medio masivo por el cual podemos llegar al máximo de gente. Los debates deben tener un formato de solemnidad, correspondiente a un debate presidencial. Que participen los respectivos equipos periodísticos de los canales, que a nosotros nos dan total garantía de ecuanimidad y altura de miras. "¿Cuándo se harán estos debates? Lo antes posible, no es difíl. Lo importante es que se hagan tantos debates como canales de televisión estén dispuestos a organizar. Nosotros tuvimos una conversación con el departamento de prensa de canal 7 y este manifestó su interés en desarrollar un debate de esta naturaleza y

esperamos que el canal haga prontamente una proposición formal. Lo mismo sucede con Megavisión. Junto a eso hemos recibido ayer, ambos comandos, una nota de Roberto Pulido donde manifiesta su interés en desarrollar un debate el próximo lunes. Nosotros estamos en condiciones de introducir cambios en la agenda para que Ricardo Lagos y Eduardo Frei puedan conversar en un debate el lunes 10 de mayo a las 9:30 hrs", indico Ominami.

El jefe de la campaña de Ricardo Lagos concluyó diciendo: "Hoy hay declaciones en la prensa del Senador Frei donde manifiesta su disposición a participar en los debates, que tiene listo su terno y que se le indique el día y la hora. Muy bien, nosotros le decimos que el día es el lunes 10, a las nueve y media de la noche, por canal 4".

Santiago, 8 de mayo de 1993.

DEPARTAMENTO DE PRENSA COMANDO RICARDO LAGOS.